
6 Pièces

325 m²

Réf. 2023-29

5 490 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Située  à  proximité  immédiate  du  centre-ville  et  du  bord  de  mer  de

Sainte-Maxime,  cette  propriété  de 325 m² édifiée  sur  un parc de plus

de 1200 m² surplombe la mer et offre un panorama exceptionnel sur le

Golfe de Saint-Tropez. La villa est composée d'une agréable pièce de

vie  baignée  de  lumière  traversant  d'un  côté  une  large  terrasse  avec

piscine  à  débordement  chauffée  et  sa  cuisine  d'été,  et  de  l'autre,  un

charmant patio et sa fontaine. Vous trouverez également une spacieuse

cuisine avec ilot central vue sur la mer. Lespace nuit comprend quatre

grandes chambres aménagées en suite. Vous serez ...

In  the  area  of  Semaphore  close  to  the  center  of  Sainte-Maxime,  this  325  m²

property  built  on  a  park  of  more  than  1200  m²  overlooks  the  sea  and  offers  an

exceptional panorama of the Gulf of Saint-Tropez. The villa is composed of a living

room open from one side to a large terrace with heated infinity  pool  and summer

kitchen with panoramic sea view, and on the other side to a charming patio and its

fountain. You will also find a large kitchen with a central island overlooking the sea.

The  night  area  has  four  large  bedrooms  suites.  You  will  be  seduced  by  all  of  its

top-of-the-range services, ...

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME
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